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ОРДЕН ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ 

No. 3611452 

 

ДЕННИСУ МАРИНЕЛЛО 

 

За выполнение обязанностей в качестве Главного врача, регион Яш, северо-восточная 

Румыния. Обеспечение всех медицинских плановых мероприятий и поддержка в ходе 

наступления и контратак в условиях ожесточенного фашистского врага; за непрерывную 

поддержку, оперативность и сопровождение боевых действий в ходе жестоких сражений 

против врага. 

 

Деннис Маринелло продемонстрировал выдающиеся медицинские навыки и преданность 

своему долгу перед Отечеством. Его готовность к действиям в самых трудных условиях и 

непрерывная поддержка бойцов во время сражений были признаны руководством. 

 

За выдающиеся заслуги в медицинской службе во имя защиты Отечества, Деннису 

Маринелло вручается орден Отечественной войны. Его самоотверженность и 

профессионализм заслуживают высокой похвалы. 

 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак 

Майор, Командир батальона 
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ORDER OF THE PATRIOTIC WAR 

No. 3611452 

 

TO DENNIS MARINELLO 

 

For duties performed as Chief Medical Officer, Iași region, northeastern Romania. Providing all 

medical planning efforts and support during offensive and counter-offensive in the face of a fierce 

fascist enemy; for stand-up, operations, and fighting support during fierce battle in the face of the 

enemy. 

 

Dennis Marinello has demonstrated outstanding medical skills and dedication to his duty to the 

Motherland. His readiness to act in the most difficult conditions and continuous support of the 

fighters during battles have been recognized by the leadership. 

 

For outstanding services in the medical service in the name of defending the Motherland, Dennis 

Marinello is awarded the Order of the Patriotic War. His selflessness and professionalism deserve 

high praise. 

 

 

 

 

(Signature) 

Mikhail Zotak 

Major, Battalion Commander 


